

# La Caisse Nationale

## D'ECONOMIE

Vol. 4 — No 4

SEPTEMBRE 1907

Abonnement : 25c par année

### LA FEDERATION NATIONALE SAINT-JEAN-BAPTISTE

La Fédération Saint-Jean-Baptiste a pour objet de fortifier, d'élever et de développer l'action de la femme dans la famille et la société, comme l'indique la lettre écrite par le comité d'organisation à Mgr l'archevêque de Montréal pour lui demander de bénir l'œuvre nouvelle.

Il ne s'agit donc pas d'un but aussi déterminé et précis que celui qu'ont les dames patronesses de telle ou telle institution de charité. On voudrait par une union de toutes les sociétés féminines catholiques, créer entre elles un courant de sympathie qui sera utile à toutes, et les mettra à même de profiter de l'expérience les unes des autres ; étudier les causes des nombreuses misères sociales, physiques et morales, afin de pouvoir y porter remède ; faire servir de plus en plus l'influence dont les femmes disposent pour le bien général ; encourager la fondation d'œuvres répondant à des besoins nouveaux.

Chacune des sociétés affiliées

gardera sa liberté entière. La Fédération ne sera pour elles qu'un moyen de progrès, un milieu d'étude, une force pouvant être mise à leur service, s'il est nécessaire.

Il existe déjà dans un grand nombre de pays des associations de ce genre qui ont réussi à faire beaucoup de bien, malgré qu'elles soient de fondation assez récente. La Fédération Saint-Jean-Baptiste, société canadienne franchement catholique, et devant ainsi suivre une ligne de conduite toute charitable et humanitaire, sera elle aussi secourable à plusieurs et un moyen de perfectionnement et de progrès pour un grand nombre.

Le congrès féminin du 26 mai est le point de départ de l'action que veut exercer la Fédération. Des discussions sur des questions importantes et d'intérêt général sont par elles-mêmes une excellente méthode d'éducation, surtout pour celles qui s'occupent d'œuvres de charité ou d'œuvres sociales, et le profit que chacune peut en retirer est évident.

Pour appartenir à la Fédération, il faut être membre d'une association féminine affiliée.